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温家宝首相と李明博大統領への警告街宣 2011/05/23 07:46 

 主権回復を目指す会が四谷で実施 

  

  竹島、尖閣。 日本を侵略する韓国と 

  支那を許さない！とシュプレヒコール 

  
  

 
産経新聞5月23日2面の主張スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 語らぬ菅首相 「韓国議員の国後訪問」「竹島問題」難問あるのに… 
 菅直人首相は22日の李明博韓国大統領との会談で、韓国の国会議員が北方領土の国後島訪問を計画していることを一切取

り上げなかった。韓国が不法占拠する竹島（韓国名・独島）周辺での総合海洋科学基地計画も提起せず、温家宝首相との会談

では昨年9月の尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件に触れなかった。 
  
 中韓両国やロシアが東日本大震災への支援の一方で日本の領土への攻勢を緩めない中、菅首相は日中韓首脳会議を機にし

た友好ムード演出に躍起となるだけだった。（後略、産経ネットから） 
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旭日旗にキジの八つ裂きをして世界に嫌悪された韓国の画像を紹介  

  
 案の定、肝心要の領土問題には一切触れずに「友好ムード演出に躍起」という屈辱的な外交をまたしても繰り返した菅首相。こ

の迎賓館での会談から出てくるタイミングに合わせて、主権回復を目指す会は22日、午前11時からJR四谷駅交差点で「シナ、

朝鮮は火事場ドロボーを止めろ！尖閣諸島と竹島を死守するぞ！」というタイトルで、来日中の温家宝首相と李明博大統領への

警告街宣を実施した。 
  

  
各弁士はスピーチの終わりにシュプレヒコールを繰り返した。 

  
 迎賓館に通じるこの四谷駅の交差点は、ガードフェンスでブロックした状態ですべての車を一台、一台チェックするという物々し

い警戒体制が敷かれた。加えて警備陣は、前日夜の「日本侵略を許さない国民の会・排害社」主催の抗議街宣が街宣場所の指

定をめぐって大荒れに荒れ、もみ合いとなって旗竿二本が折れるという事態を受け、今回は交差点の角に場所を指定した上で、

目の前に警察官を待機させる体制を取った。 
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集まったメンバーは23人でしたが最後まで頑張りました。 

  
 実際の街頭宣伝は11時30分から開始され、排害社の金友降幸氏、外国人参政権に反対する会・東京の村田春樹氏、主権回

復を目指す会の西村修平氏ほかが次々と、支那中共や韓国に対して抗議の声を上げ、シュプレヒコールを繰り返した。 
  

 
左から金友降幸、村田春樹、西村修平の各氏 

  
 金友氏は「韓国は我が国固有の領土である竹島を占領し、支那は尖閣は支那のものと主張して調査船や軍艦を度々派遣して

いる、それどころか東シナ海の海底資源をかってに採っている泥棒国家であります。菅直人がいくら歓迎しようとも、我々日本国

民はこの二人を絶対に歓迎しない！」などと語った。 
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中央の奥が晩餐会などが開かれる迎賓館 

  
 続いて、村田春樹氏は、「韓国の李明博大統領閣下、貴方は今回の会談で、日本が韓国から持ち帰ったという朝鮮儀軌を返し

てもらうと言っているらしい。でもとんでもないですよ。あれは大韓帝国の皇帝が日本の明治天皇にお礼のために進呈したものの

コピーじゃないですか。もしそれを言うなら、日韓併合の時に明治政府が支援した現在のお金にして数兆円のお金を返して下さ

いよ。ふざけるのもいい加減にしろと言いたい」などと訴えた。 
  

 
いつものことですが物々しい警備陣でした。 

  
 また、西村修平氏は、「支那は世界最大の人権蹂躙国家で世界最大の虐殺国家。チベットでは130万とも150万ともチベット人

を殺戮している。あるいはウイグル人を70万人も殺している。支那がウイグル人を殺すときは、縛り首のロープを用意するので

はない。零下20度30度という気温のサッカースタジアムに民主化を要求したウイグル人を追い込んで、そこにホースで一斉に水

を掛ける。ウイグル人は一瞬にして氷の固まりになって死んでいく、それを見て支那人は、ああ～石の固まりになっていると。こ

れは民主化を要求するウイグル人が決死の覚悟で西側のマスコミに語った事である」などと、支那中共の残虐さをスピーチして

いた。 
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既に西村修平氏の音声が動画でアップされています。 

  
 なお、同会に12時過ぎになって「既に両首脳は迎賓館を後にした」との情報が寄せられ、抗議の街宣は一時間半ほどで終了し

た。なお、主権回復を目指す会では国家公務員共済組合連合会が中国に土地1720坪を売却する件で、本日から契約日の5月

25日まで、三日間連続で共済組合前で抗議行動を実施することにしている。（ニュース調、ここまで） 
  

 
筆保道子さん、一人とはいえ堂々として迫力がありました。  

  
 街宣の途中から、後ろの方で「頑張れ！」というエールが送られてきたので振り返ってみると、ご覧のような凄い幟旗が。出向い

て聞いてみると、なんとこの女性は、あの赤尾敏氏の秘書も務め「赤尾敏先生遺訓継承・大日本愛国党」の筆保道子さんである

ことが判明。いつも一人で行動しているといいます。名刺をお渡ししてご挨拶し、撮影許可を頂いたので掲載しました。「古希に近

いはず」という年齢ながら大変お若くチャーミングに見えました。  
  

------------------------------------------------------------ 
  

クライン孝子講演会のお知らせ 

テーマ「大計なき国家・日本の末路」 

（ご都合のつく方、是非ご参加を） 
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 「クライン孝子の日記」でお馴染みのクライン孝子さんが、6月下旬に帰国されます。 今回は短いご滞在ですが、私たちのため

に時間をとって下さいましたので「防人フォーラム」が、提唱した「自衛官に感謝のしるしを」送るキャンペーンに、多くの方が、ご

支援下さいましたので、そのお礼の意味をこめて、ご案内申し上げます。このように少人数でお話を聞くことは余りありませんの

で、お時間が許せばご参加下さいませ。 
  
 今回は「防人を励ます会」会員、その母体である「テクネットジャパン」の会員にも案内致しますので、「花さぎぎ」会員の枠は15
名程度とさせて頂きます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 
  
日 時：6月25日（土）14:00～17：00 
場 所：恵比寿ガーデンプレイス内  
     銀座ライオン（参加者には案内図を送ります） 
講 師：クライン孝子さん 
テーマ：「大計なき国家・日本の末路」 
  
参加費：「花うさぎ」会員は2千円、その他の方は3千円 
      終了後、同じ場所で親睦会を開きます。費用は実費3500円。自由参加  
申 込：「防人を励ます会」・桑田佳彦 
メールアドレス：kms@db3.so-net.ne.jp 
     定員15名まで、超えた方はキャンセル待ちとさせて頂きますので、お許し下さい。 
  

【拡散希望】 

自衛官に感謝のしるしを 

 
 zakovsky さん、ありがとうございます。 

-------------------------------------------------------------------   
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タグ： 日中韓サミット  温家宝首相  李明博大統領  日本侵略  竹島  尖閣  主権回復を目指す会  西村修平  村田春樹  金

友降幸  チベット  ウイグル  国家公務員共済組合連合会  大日本愛国党  筆保道子   

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/23 07:59Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
海水注入中断「首相の言動」焦点 安易に外部意見頼り混乱？ 

 
福島第１原発１号機への海水注入に関する経緯 

 
 東電福島第１原発への海水注入中断問題は、政府の原子力政策の根幹を担う内閣府

原子力安全委員会の班目（まだらめ）春樹委員長が猛反発し、政府が発表済みの文言を

急遽（きゅうきょ）訂正する異例の展開となった。 

 
放射能を封じ込める初動を妨げたのは誰なのか－。２３日からの国会論戦や、２５日にも

発足する原発事故調査委員会で焦点になるのは、政府の意思決定の核心「首相のふる

まい」となりそうだ。（後略 阿比留瑠比） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110523/plc11052307360002-n1.
htm 
 
・急遽訂正って、自己保身の極みだろう！  
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・ニュース２  

 
警察官にケリを入れたチンピラ、お咎めなし？？？ 

 
 21日に行われた全国一斉反パチンコデモについての情報を一つご紹介します。八木副

会長からの報告では、当日大阪で行われたデモにチンピラ風の男が複数回デモ隊に因

縁をつけてきて突っ込んできたとのことです。その際、すぐに警察が引き離してデモ隊に

は何事もなかったのですが…… 

 
 この男が引き離した警察官に蹴りをいれていたところを目撃した八木副会長が「これは

公務執行妨害だろ！」 と周りの警察官に現行犯逮捕を促しました。しかし、大阪府警側は

何事もなかったかのようにデモを続けるように呼びかけるだけで、警察官に暴行を加えた

男を結局逮捕しなかったとのことです。大阪という地域は職務中の警察官に蹴りをいれて

も犯罪に問われない特殊地域であるようです。 

 
 現場ではこの光景を何人もの参加者（や通行人） が目撃しており、「警察官が頭が上が

らないというのだから、たぶんチンピラはパチンコ産業に雇われた人間なのだろう」 と

口々に言っていたようです。法と正義の執行者たる警察官がチンピラに蹴りを入れられて

泣き寝入りとは、これが事実ならあまりにも情けない大阪府警（に限らないのでしょうが） 

の実態に呆れかえるばかりです。 

 
 違法賭博とはいえ、日本最大の産業として君臨する２１兆円規模の怪物を相手に戦う覚

悟を東京会場で参加者の皆さまに呼びかけましたが、上記報告を聞いただけでもその深

い闇の一端を垣間見たような気がします。 

 
http://ameblo.jp/doronpa01/entry-10899985272.html 
 
・ふざけるな！本当に大阪だけの特殊事情なのか？  

 

2011/05/23 09:53Commented by yohkan さん 

 
花うさぎさんはじめ、皆さんの行動力に感心し、また、心から感謝します。弁士の方々の

主張はまさに正論。日本人なら皆、賛同します。 
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支那や韓国との友好や協力も結構ですが、まずはわが国の国益を守るのが先です。何ら

主張せず、あんなガラの悪い国々と仲良しごっこをするなんて、菅総理は馬鹿です。 

 
警察官にケリを入れるってのも酷い話ですが、お咎めなしってのも、それ以上に酷いです

ね。いつから、そんな日本になってしまったのでしょう？？信じられぬ思いです。大阪の出

来事とは云え、ショックを受けました。  

2011/05/23 11:26

Commented by iza864 さん 

花うさぎさん 

 
 ニュース２は本当なんですか。日本の場合、暴力？に対し異常とも言える感

覚なんですが、例えば相手が殴りかかってきて反撃し、相手に怪我をさせると傷害罪が

成立、反撃しなければ殺されるかもしれないのにです。個人として普通に考えれば攻撃し

てきた相手を制圧、攻撃不能にするのが国際的にも普通のことと思います。平和憲法は

国はもちろん、個人も守ってはくれません。このあたり日本人はすっぽ抜けているように

感じるのは小生ひとりでしょうか？  

 

2011/05/23 12:51

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日もお疲れ様でした。 
さて、民主党政権があまりにも愚か過ぎて、肝心の特アからもそっぽを向かれ

ているようです。 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110523-OYT1T00304.htm 
中韓首脳、求心力失う菅政権と距離…懸案棚上げ 

 
中韓首脳は２２日の菅首相との会談で２国間の懸案を棚上げし、求心力を失いつつある

菅政権に一定の距離を置く姿勢をのぞかせた。 

 
中国の温家宝首相が東シナ海のガス田問題で従来の立場を述べるにとどめ、踏み込ん

だ発言をしなかった背景には昨年５月末の苦い経験がある。日本を公式訪問した温首相

は当時の鳩山首相との会談で、ガス田条約交渉の早期開始を自ら提案、合意した。その

２日後、鳩山氏は辞任を表明し、温首相はメンツをつぶされた。日中関係筋は「あれで民

主党政権への不信感が高まった。中国側は今も苦渋を忘れずにいる」と語る。 

 
 原発対応の不備などを巡り、日本国内で菅首相への批判が強まるなか、胡錦濤政権と

しては「なおさら、日本との懸案で自ら歩み寄るつもりはない」（中国筋）のが実情だ。 

 
 日韓首脳会談についても、韓国大統領府による記者団への説明は数分で終わり、突っ

込んだやりとりがなかったことをうかがわせた。 
（2011年5月23日10時26分読売新聞） 
 
お馬鹿すぎると相手にもしてもらえない、といういい見本でしょう。 
ならばいっそ竹島と尖閣に海自、海保を送り込めばいいのですが、それもいっかなやる気

がありませんからね…なにせ「不法占拠」と決して口にしない政権ですから。やれやれ。 

 

2011/05/23 13:08Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>弁士の方々の主張はまさに正論。日本人なら皆、賛同します。 
 
行動する保守の方のスピーチは大体正論ですよ。 

 
>菅総理は馬鹿です。 
 
「大バカもの」でしょう(^^；。 
 
>大阪の出来事とは云え、ショックを受けました。 
 
これはいくらなんでも初耳ですよ。是非情報を拡散して大阪府警の実態を知らしめたいで

すね。 

 

2011/05/23 13:12Commented by 花うさぎ さん 
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To iza864さん こんにちは。  
 
> ニュース２は本当なんですか。 
 

桜井氏が自身のブログで「副会長からの報告」として書いているのでウソではないでしょ

う。 

 
＞相手に怪我をさせると傷害罪が成立、反撃しなければ殺されるかもしれないのにです。

 
これは狂った左翼が裁判に訴えて警察権力の弱体化を推進しているのですね。それを左

翼裁判官が後押しする。弁護士・裁判官から左翼を一掃すれば日本は良くなりますよ。 

 
＞このあたり日本人はすっぽ抜けているように感じるのは小生ひとりでしょうか？ 

 
いいえ、覚醒した多くの日本人はそう思っていると思います。 

 

2011/05/23 13:15

Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん こんにちは。 
 
＞お馬鹿すぎると相手にもしてもらえない、といういい見本でしょう。 

 
一番の問題は、菅自身が「バカにされている」という認識がないことです。 

 
＞なにせ「不法占拠」と決して口にしない政権ですから。やれやれ。 

 
最近はチェックしてませんが、以前は外務省のHPにも「不法占拠」という言葉が使われて

いたはずですよ？ 
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・ニュース３ 

 
語学留学で入国…中国人窃盗団を逮捕 被害４都府県１．４億円 

 
 兵庫や大阪など４都府県で空き巣を繰り返していたとして、兵庫県警などは２３日、窃盗

などの容疑で住所不定、無職の中国人、鄭明被告（２２）＝公判中＝ら８人を逮捕したと

発表した。被害は約１９０件、約１億４千万円にのぼるという。同県警によると、いずれも

容疑を認めている。 

 
 鄭被告らの逮捕容疑は、昨年８月３０日夜、兵庫県明石市魚住町の民家に侵入し、現

金１５万円とネックレスなど２９点（約１９５万円相当）を盗んだとしている。８人は昨年１月

～９月、同様の犯行を繰り返していたという。 

 
 県警によると、鄭容疑者らは日本語を学ぶ目的で入国し、４人ずつのグループに分か

れて犯行。電気が着いていない民家を狙っていたという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110523/crm11052312360010-n
1.htm 
 
・氷山の一角でしょうね。支那人に「ノービザ」などという狂った事を言っている沖縄県知事

は良く読め！  

 

2011/05/23 14:07Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
土日と２日間のご参加、お疲れ様でした。また、詳細な情報アップ有り難うございます。 
この週末は先に予定が入っていて残念だったのですが、何れにも参加できませんでした。

 
土曜日の午後に身内の告別の会が青山葬儀所であり、その後、直会の会場へ移る際に

チョッと茶目っ気を出して赤坂見附交差点からオータニの脇を通ってみたのですが、尋常

ならざる警官の数でしたね。 
小生、黒装束だったものですから、弁慶橋から四谷見附までの間に３箇所立て続けに検
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問で停められ、訝しげに車の中を覗き込まれました。 
大阪では警官を蹴ってもお咎めがなかったならば、小生も「うるさい！」と検問突破でもす

れば良かったかと・・・ 
一体、何のため、誰のための警備なのか。堕ちるところまで堕ちてしまったかの感が否め

ません。 

 
３バカ（支朝の２人は違いますか？）揃い踏みの野菜を食う図、ひとりニッコリとしている能

天気革命家の浮き上がりの著しいこと。 

 
それにしても、震災特委での谷垣氏の質問、いちいちスッカラの行為に敬語を使うのを見

て、改めてこのヒトではミンシュ党を追い込むことは望めないと痛感しました。父親からも

政治家には不向きと見抜かれていたようですから。 

 
>「谷垣氏は、元文相の父・専一氏の死去に伴い、地盤を引き継いだが、専一氏は世襲

に反対だった。後援会幹部に『息子は真面目すぎて政治家には向かない。後継者にしな

いように』と言い含めていた。後援会は地元出身の官僚数人に出馬を打診したが、全員

に断られ、谷垣氏を担ぐしかなくなった」 

 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110520/plt1105201242
001-n1.htm 
 

2011/05/23 14:21

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
おひさしぶりです。 

 
中華思想と易姓革命の支那、朝鮮との友好など有り得ません。 
連中にとっての友好とは、日本が頭を下げへりくだる事しか無いのです。 
韓国の大統領が交代すると、前大統領が逮捕され死刑判決を受ける事が繰り返されてい

ました。何故だろうと思っていました。 
これは易姓革命だ、と考えると全てに合点がいきます。 
前権力が徳が無かったので、徳が有る現権力が国を支配する。 
従って、前権力の全面否定になります。 
日本は朝鮮を併合していて、前権力に当たります。 
中華思想では日本が最下位の筈なのが、いつの間にか勝手に先進国になっている。これ

が両国には我慢がならない。 
馬鹿な外交評論化が、国内の不満を外の日本に向けて国内を治めようとしているなんて

言っているが、愚かな事だ。 

 
日本人と支那人朝鮮人と見かけは似ているが、ヒラメとアカエイ程の違いが有る。 
ヒラメは硬骨魚アカエイは軟骨魚、人間は硬骨魚から進化した、従って人間とヒラメの違

いより、ヒラメとアカエイの違いの方が大きい。 

 
支那、朝鮮との友好など無理無理無駄。 

 
防人を励ます会........... 
勿論、名前の前に（ハ）と書いておきましたョ。 

 

2011/05/23 15:04

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
中国の船長「日本の艦艇がぶつかってきた」香港紙で主張 

 
 香港紙明報は２３日、昨年９月に尖閣諸島沖で起きた海上保安庁巡視船との衝突事件

で逮捕され、その後処分保留で釈放された中国漁船のセン（センは擔のつくり）其雄船長

のインタビューを掲載した。  

 
 セン船長は、尖閣諸島周辺で操業していたことについて「（尖閣は）中国の領土で、周辺

で漁をしたのは初めてではなかったし、日本の艦艇に追いかけられたこともあった」と説

明。衝突の経緯については「台湾方面に逃げようとしたが追いつかれ、日本側が突然、か

じを切ってぶつかってきた」と主張した。  
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2011/05/23 15:07Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>この週末は先に予定が入っていて残念だったのですが、何れにも参加できませんでし

た。 

 
そうでしたか？ 

 
>弁慶橋から四谷見附までの間に３箇所立て続けに検問で停められ、訝しげに車の中を

覗き込まれました。 

 
それは大変でしたね。 

 
>小生も「うるさい！」と検問突破でもすれば良かったかと・・・ 
 
東京はすぐ確保されそうです(^^；。 
 
>父親からも政治家には不向きと見抜かれていたようですから。 
 
ああ～、それで納得しました(^^；。 

 

2011/05/23 15:14Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは、お久しぶりです。 
 
>中華思想と易姓革命の支那、朝鮮との友好など有り得ません。 
 
本当ですね～。 

 
>これは易姓革命だ、と考えると全てに合点がいきます。 
 
なるほど！ 

 
>支那、朝鮮との友好など無理無理無駄。 
 
私もそう思いますね。すくなくとも日本人は「恩を仇で返すことは万死に値する」と思ってい

る人種ですので。 

 
>防人を励ます会........... 
>勿論、名前の前に（ハ）と書いておきましたョ。 
 
ありがとうございます。ご協力感謝します(--)。  

 

2011/05/23 15:27Commented by すずめめだか さん 

国を思い行動する国民を守るどころか、治安を乱す者たちとして取り締まるようです。 

 
ミンスになって、自国民を苦しめる活動が活発です。 
北九州市でも国際政策推進があれよあれよと進められ、多文化共生の名のもとに外国人

の人権を推進し、委員会・委員会への外国人登用が目前です。 

 
気付くのが遅く、無駄かもしれませんが 
一応担当部署に抗議の電話とメール、議員にも抗議しました。  

 

2011/05/23 15:32Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
yohkan と、花うさぎさんの会話、 
 
＞ >菅総理は馬鹿です。 
 
＞「大バカもの」でしょう(^^；。 
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に、一言追加させてください。「生きている価値の無い馬鹿男、消え失せろ」、今も震災復

興特別委員会をやっていますが、迫力無いですね？サミット前は不信任案出しそうも無い

ですね、其れとも、明日出すのでしょうか？  

2011/05/23 17:02

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>国を思い行動する国民を守るどころか、治安を乱す者たちとして取り締まる

ようです。 

 
それ、実際に参加していると、そういう場面によく出くわしますよ。 

 
>気付くのが遅く、無駄かもしれませんが 
>一応担当部署に抗議の電話とメール、議員にも抗議しました。 
 
遅くはありません。知り合いに声を掛けてどんどん電凸しましょう。 

 

2011/05/23 17:07

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>に、一言追加させてください。「生きている価値の無い馬鹿男、消え失せろ」 

 
本当ですよね！ 

 
＞今も震災復興特別委員会をやっていますが、迫力無いですね？ 

 
ちょっと覗きましたが、とても見る気がしませんでした。 

 
＞サミット前は不信任案出しそうも無いですね、其れとも、明日出すのでしょうか？ 

 
テレ朝の報道だと6月1日とありますね。サミット行く前に出してよ～。  

 

2011/05/23 19:18Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは、連投で失礼します。 

 
 
土日と、散々恭順の意を示した上でお帰りいただいた支那で、さっそく次の策謀（尖閣ぶ

り返し）が出はじめました。 

 
http://mainichi.jp/select/world/news/20110523k0000e030063000c.html 
 
スッカラ宰相は話題に載せなかったので沈静化したと喜んでいるのでしょうが、国家間の

駆け引きは甘くはありません。 
あれだけ体当たりしてきた証拠映像があっても「ぶつけられた」と強弁するのですから、こ

のイチャモンに対しては捕縛時の映像公開を直ちにさせなければいけません。 

 
でも、そもそも被災者の命より自身の保身・延命しかアタマにないこの連中に期待する方

がバカですね。 

 

 

2011/05/23 19:53Commented by tourokurad さん 

日中韓三首脳が一堂に会して、 
故事を思う。 
斉藤道三が信長と聖徳寺 にて会見して、 
「我が子らは皆、信長の門前に馬をつなぐだろう」 と、 
語った。 
今、国民は中央の男の異様な底抜けの笑いを目にして、 
「こいつを追放しなければ、支那の属国になる。」と、 
思った。 
昔の外交官は「日の出国より、日の没する国へ」と、 
切り出した。恩首相の努力にも関わらず、日本は 
開闢以来一度も支那の支配を受けなかった。 
支那の風下に立とうという為政者は厳罰に処すべき 
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である。小沢某が朝的と言われる所以もそこにある。 
小沢某が総理になれない理由もそこにある。 
他国の支配に甘んじるいかなる理由があろうか、 
菅にはその事が理解できまい。国民の怒りも理解できまい。 

2011/05/23 20:13

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
>最近はチェックしてませんが、以前は外務省のHPにも「不法占拠」という言葉が使われ

ていたはずですよ？ 

 
先ほど外務省サイトの検索機能でググったら、確かに使われていました。 
ありがとうございます。 
そう言えば、韓国の議員が北方領土の実行支配視察に行きましたね＞＜ 

 
内閣不信任案、6月1日ということになっているようです。 
もう少し早くてもいいとは思うのですが…これで開き直った総理が、あることないことサミッ

トで喋り散らして来ないか心配です。 
（もっとも、誰も耳を貸さないでしょうが） 
ただ不信任案が通らなくても、参議院の問責→審議拒否となりますね。そこで衆議院の再

可決ですが、これも横粂議員の離党問題で、3分の2確保が難しくなってくるかなとは思い

ます。 

 
それから今日の国会で、自民党案提出者が答弁していましたが、どう見てもこちらのほう

が与党ですよ。現与党のぐだぐだぶり、無責任ぶりは、野党以下、小学校の学級会にも

劣るレベルですね。 

 
 

 

2011/05/23 20:26Commented by tourokurad さん 

復旧利権に群がる特亜 

 
日中韓三首脳の最大の話は復旧利権であろう。 
二次補正の概要が見えない内から気の早いことである。 
復旧に着手しない内から論功行賞に邁進したのと 
軌を一にする。レンポとかバイブとか、夥しい参与増加に 
呆れ果てたものだが、菅政権が潰えては画へいに帰すと 
温も李も考えている。両者の硬い表情に見て取れる。 
福島原発の件で政府発表が訂正になったが、軽い事 
夥しい。今後も訂正が繰り返されるなら、嘘つきは 
菅政権のことになる。此の問題は意外と論議を呼びそうだ。 
議事録を取らない事は、何でもありを示して、御都合主義の 
体質を余すところ無く示しているからである。 
無責任と言う言葉では言い表せないぐらい信用が無い。 
イギリスの政治形態に学んだはずが、基本的な統治機能を 
学ばなかったらしい。今、支那に学ぶと言うと、 
国民は仰天するであろう。いや、既に支那を超えていると 
見る向きもある様に聞く。 
餌があるのだから、領土に手を出すなというのは、当然の 
取引条件だ。交渉の仕方も知らぬのか。  

 

2011/05/23 20:28Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんばんは。 
 
>このイチャモンに対しては捕縛時の映像公開を直ちにさせなければいけません。 
 
全ての動画を公開する必要性が一つ増えましたね。 

 
>自身の保身・延命しかアタマにないこの連中に期待する方がバカですね。 
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言えてますね(^^；。  2011/05/23 20:33

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。  
 
>昔の外交官は「日の出国より、日の没する国へ」と、 

>切り出した。 
 
もう忘れているのかも知れませんよ。 

 
>菅にはその事が理解できまい。国民の怒りも理解できまい。 
 
ひょっとしたら、何があっても総理である限りは安心、逆に地位を追われたら終わりだ！。

その恐怖が異常な執着心になっているかも知れません。 

 

2011/05/23 20:37

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>先ほど外務省サイトの検索機能でググったら、確かに使われていました。 

 
よかった。ひょっとしたら改竄しているかも、と心配でした。 

 
>そう言えば、韓国の議員が北方領土の実行支配視察に行きましたね＞＜ 
 
行った議員は日本への入国を永久禁止ですね。 

 
>あることないことサミットで喋り散らして来ないか心配です。 
 
その可能性は80％あるでしょう。 
 
>現与党のぐだぐだぶり、無責任ぶりは、野党以下、小学校の学級会にも劣るレベルです

ね。 

 
そろそろ実力行使の段階でしょう。  

 

2011/05/23 20:39Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>餌があるのだから、領土に手を出すなというのは、当然の 
>取引条件だ。交渉の仕方も知らぬのか。 
 
官邸にメールで教えてやって下さいよ。 

 
「そうか？そうだったのか！」というレベルだと思いますよ。現政権は(^^；。 

 

2011/05/23 21:07Commented by katachi さん 

支那韓に見せ付けるのは、民主党政府・マスメディアと日本の保守的国民の考えが乖離

している事を見せ付けることが大事である。 
何故?この国の国民は、民主党的共産主義を選んだのかを疑問に思わせればよい。 
支那も性急過ぎないように柔和に接しているが本音を見透かす態度で接するべきです。

韓国も同様です。 
韓国は、北方領土が日本領土である事を知りつつ訪問する事は、竹島の実効支配を既

成事実としてのアリバイ作りであろう。 

 

2011/05/23 21:56Commented by kunimamoru さん 

こんばんは。お久しぶりです。 

 
赤尾敏先生の秘書をされていたとかの筆保さんですか、お名前は知りませんでしたが、

以前（といっても２５年～以上前ですが）私も若かりし頃お会いした事があると思います。

その頃もそれなりのお歳の筈ですが、世の男性方が振り返るような方だったと記憶しま

す。 

 
いずれにしましても、関東での様々な方々の活動には頭が下がります。やはり首都です
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ね。これからも様々な情報発信宜しくお願い致します。  2011/05/24 08:26

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>民主党政府・マスメディアと日本の保守的国民の考えが乖離している事を見

せ付けることが大事である。 

 
どうしたらそれを伝えられますかね？一部の右翼で片づけられるケースが多いですよね。

 
>韓国は、北方領土が日本領土である事を知りつつ訪問する事は、竹島の実効支配を既

成事実としてのアリバイ作りであろう。 

 
敵対行為ですね。少なくとも韓国への経済支援は全面中止、融資引き上げに動くべきで

す。国民世論が納得しないから、といって。  

 

2011/05/24 08:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん おはようございます。 
 
>その頃もそれなりのお歳の筈ですが、世の男性方が振り返るような方だった

と記憶します。 

 
金友さんに聞くと、ホントに奇麗な女性だったようですよ。 

 
>やはり首都ですね。これからも様々な情報発信宜しくお願い致します。 
 
出来る限り頑張ります、です(^^)。 

 

2011/05/24 20:31Commented by deliciousicecoffee さん 

領土問題を避けて、昼飯食っているのですから、首相なんて楽なもんです。 
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